



PRESSEINFORMATION

09.04.2022

Radwegverlängerung im Badzentrum in St. Peter-Ording fertiggestellt

Die Gemeinde Sankt Peter-Ording führt auch in 2022 weitere Verkehrsversuche im Rahmen des Verkehrskonzeptes durch und setzt erste Maßnahmen um, die vor allem die Radfahrsituation deutlich verbessern wird.

Bürgermeister Jürgen Ritter eröffnet am Samstag, den 9. April 2022 um 11.00 Uhr die Erweiterung des Radweges im Badzentrum und übergibt das Bauprojekt seiner Bestimmung. Nach mehrmonatiger Bauzeit ist die neue Radwegverlängerung von 380 m Länge pünktlich zum Saisonbeginn fertiggestellt.

Neben Bürgermeister Jürgen Ritter sind auch Bürgervorsteher Boy Jöns, der Vorsitzende des Verkehrsausschusses der Gemeinde Sankt Peter-Ording Walter Petersen und Thomas Helmke, Tiefbau-Ingenieur vom Fachbereich Bauen und Entwicklung vom Amt Eiderstedt zur Eröffnung dabei.

Der Radweg führt jetzt durchgehend vom Kreisel Alter Badweg bis zum Berliner Platz und gibt allen Einheimischen und Gästen ein hohes Maß an Sicherheit im Straßenverkehr. „Wir tun alles, um die Radfahrer sicher und unkompliziert durch unseren Ort zu lotsen“, bemerkt Bürgermeister Jürgen Ritter.

Neben den Versuchen aus dem letzten Jahr mit der Umwandlung der Pestalozzistraße in eine Fahrradstraße sowie der neuen Regelung der Strandzufahrt/-abfahrt im Ortsteil Ording steht nun die Umgestaltung der Dorfstraße und umliegenden Straßen sowie der Straße Im Bad an. Für beide Projekte gab es im vergangenen September bereits jeweils eine Anlieger-/Bürgerbeteiligung in der Gemeinde Sankt Peter-Ording, wo unterschiedliche Szenarien vorgestellt und gemeinsam diskutiert wurden. Ziel aller Maßnahmen ist es, dem im Rahmen des Verkehrskonzeptes der Gemeinde festgestellten Bedarf zukünftig bestmöglich gerecht werden zu können. Dazu gehört unter anderem, das „Miteinander“ aller Verkehrsteilnehmenden zu verbessern, die Verkehrssicherheit zu erhöhen und vermeidbare Autofahrten (Durchgangsverkehr) zu unterbinden.

Für die Baumaßnahme im Ortsteil Bad wurden entlang der Straße „Im Bad“ auf der östlichen Seite die Hecken entfernt, damit für den Radverkehr ein Radweg in Gegenrichtung eingerichtet werden kann. Radfahrende aus Richtung des Dorfes in Richtung Badzentrum können nun dort die Fahrradabstellanlagen erreichen oder weiter in Richtung Ording fahren. Radfahrende in Richtung Seebrücke sollen weiterhin den Radweg Am Deich nutzen, der über zahlreiche Seitenstraßen erreichbar ist.

Für die Kfz-Kurzzeitstellplätze in der Straße Im Bad ist zukünftig eine andere Nutzung geplant. Hier sollen Sitzmobiliar, Fahrradabstellanlagen und eine Ladezone für den Lieferverkehr eingerichtet werden.

Das Investitionsvolumen für die Anpassung der Radwegverlängerung beträgt ca. 270.000 Euro.

Wir bitten um Veröffentlichung.

Kontakt:

Bürgermeister Jürgen Ritter

Tel. 04863-999 166 • j.ritter@tz-spo.de